

令和 2 年 7 月 7 日

入所者ご家族様

社会福祉法人 静和会
介護老人保健施設 梅名の里
施設長 田村良樹

面会制限の変更に関するお知らせ

拝啓

盛夏の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

当施設では、新型コロナウイルスの感染拡大防止の為に禁止していた面会制限を、令和 2 年 6 月 3 日より一部解除させていただきました。しかし、7月に入り東京都を中心とした関東圏での新型コロナウイルス陽性者が再度増加しております。政府からは、「重傷者は少なく、若者は重篤化しない！」との見解もありますが、感染経路不明者が増加しているのは事実です。梅名の里は高齢者施設ですので、入所されている方々の健康を考慮すると、できる限り感染の可能性を排除したいと考えております。

つきましては、7月7日より、静岡県外からの面会につきましては、再度『ビデオ通話』の形態とさせていただきます。

「完全予約制」等、今までの面会のルールについては継続させていただきます。同時に、面会時のご入所者様との距離についても保っていただくようご協力下さい。

ご迷惑をお掛けしますが、何卒ご理解の程、よろしくお願い致します。

質問等ございましたら、予約時にご確認下さい。

敬具